

Huachipato: exigen respuesta al ministro Grau

Gremios y asociaciones de la Región del Biobío emplazaron al secretario de Estado.

Sigue en la polémica está el ministro de Economía, Nicolás Grau, por la crisis de la siderúrgica Huachipato.

Es que ayer distintos gremios y asociaciones de la Región del Biobío lo emplazaron de manera directa sobre la grave situación que sufre esa tradicional empresa de

Talcahuano, que hace una semana anunció la "suspensión indefinida" de sus operaciones pues no puede competir con el acero chino, que cuesta un 40% menos y se ve favorecido por las acciones de "dumping" promovidas por el país asiático.

"Estamos frente a una crisis regional con impacto nacional, a la que no se le ha dimensionado en su gravedad. El Biobío no merece la indolencia del Gobierno, sino que más bien el apoyo de todos los sectores para asegurar el bienestar de sus habitantes

y el futuro de sus empresas", señaló un comunicado firmado por CChC, CPC Biobío, Corma, Irade, los Pescadores Industriales del Biobío, Socabio, Asem Biobío, Asiquim y Pymemad.

"Emplazamos al ministro de Economía a que no deje caer la economía regional y no permita que el Bio Bio se convierta en la región con la mayor cantidad de personas desempleadas de Chile... El cierre de la usina es una señal de alerta, y viene a acentuar la crisis que están viviendo las áreas productivas más



Toda la semana habrá protestas en Talcahuano. / AGENCIAUNO

relevantes del Bio Bio", añadió el texto.

Se anunció que el ministro Grau se iba a reunir ayer con

ejecutivos de las empresas mineras privadas BHP, Teck, Anglo American y Antofagasta Minerals y de la firma



"Huachipato es una empresa ineficiente y su cierre es la decisión correcta. Así lo leyó el mercado, pues las acciones de CAP subieron"

CLAUDIO AGOSTINI
Economista de la UAI

estatal Codelco para tratar de interceder para lograr mejores tratos para Huachipato con esas compañías.

PUBLIMETRO